

# Le Club ESCAPADE en « vacances » au Tyrol



Sölden (1377 m), dans l'Ötztal, est une des plus grandes stations de ski autrichiennes. C'est pourtant en été que le Club Escapade y a trouvé de quoi satisfaire randonneurs et grimpeurs :

Niederthai, le Larstighof et les chutes de Stuibenfall (1550 m),  
la Schweinfurterhütte (20128 m) par le Hochlachbach,  
la Leiteraln (1910 m) pour un petit-déjeuner sympa en altitude,  
le Peerler See (2466 m), superbe lac gelé,  
la Hohemut (2670 m) et ses alpages à Obergurgel,  
la Martin-Busch-Hütte (2501 m) à Vent, près du glacier de la momie Ötzi,  
la Gaislachalm (2040 m) avec Apfelstrudel et Kaiserschmarren,  
la Hängebrücke, le Panoramaweg .....

ont été les objectifs des randonneurs, cool ou aguerris... !

Les grimpeurs ont pimenté le séjour avec une pincée d'escalade et des vias ferratas (Stuibenthal et Obergurgel).

Piscine, sauna, bar, repas et soirées festives attendaient jeunes et moins jeunes après les exploits sportifs...

